

Presentan diseño moderno para nueva Biblioteca municipal para la comuna de Alto Hospicio



El alcalde Patricio Ferreira se reunió con el equipo de la Secretaría Comunal de Planificación (Secoplac) para revisar los avances del proyecto de la nueva biblioteca municipal. Durante el encuentro, los profesionales presentaron planos detallados y una maqueta virtual de la futura infraestructura.

El diseño del edificio, incluyendo su mobiliario, ha sido desarrollado en conformidad con las normativas vigentes, buscando ofrecer una experiencia óptima a los usuarios. Los arquitectos y diseñadores han considerado aspectos como la climatización, la acústica y la eficiencia energética.

El proyecto contempla una estructura con un hall central de triple altura que maximizará la iluminación natural, una escalera principal y un ascensor para asegurar la accesibilidad. Se incluirá un mesón de atención y amplias áreas de estantería. Adicionalmente, el recinto dispondrá de una sala de capacitación con capacidad para 54 personas, diseñada para funcionar como un pequeño auditorio, aportando un espacio para eventos educativos y culturales que actualmente son limitados en la comuna.

También se ha considerado un área de sombreadero para lectura

tura al aire libre, equipada con cerramientos móviles para protección climática. El diseño incorpora mobiliario lúdico y una cafetería como servicio complementario. La biblioteca contará con un depósito documental y un área dedicada a la memoria regional, destinada a exposiciones de material arqueológico y patrimonial.

Se destacó que el mobiliario ha sido específicamente diseñado y cotizado, trabajando en conjunto con una especialista en muebles para bibliotecas, asegurando que cada pieza esté en consonancia con la función y el diseño general del espacio. La señalética interior también ha sido definida en términos de tamaños y colores.

Este proyecto de biblioteca es parte de una serie de iniciativas impulsadas por la administración municipal. El alcalde Ferreira continuará reuniéndose con diversos equipos técnicos para analizar otros proyectos de infraestructura de características similares. El objetivo es dotar a Alto Hospicio de una infraestructura moderna que esté al servicio de la comunidad y atienda sus necesidades de desarrollo y bienestar.